

## ABSTRAK

**MARLIANA BANCIN. NIM 3132122010. “MAKNA MEJAN ULU BALANG BAGI MARGA PADANG DI DUSUN TANJUNG PINANG DESA SIEMPAT RUBE I KABUPATEN PAKPAK BHARAT”. Program Studi Pendidikan Antropologi. Fakultas Ilmu Sosial. Universitas Negeri Medan.**

Penelitian ini mengenai *Mejan Ulu Balang* yang memiliki makna terhadap marga Padang yang berada di Dusun Tanjung Pinang Desa Siempat Rube I Kabupaten Pakpak Bharat. Penelitian ini adalah untuk mengetahui latar belakang terbentuknya *Mejan Ulu Balang*, berapa jenis *Mejan Ulu Balang* yang ada di Dusun Tanjung Pinang Desa Siempat I Rube Kabupaten Pakpak Bharat, makna *Mejan Ulu Balang* terhadap marga Padang yang di Dusun Tanjung Pinang Desa Siempat Rube I Kabupaten Pakpak Bharat. Metode yang digunakan dalam penelitian ini yaitu metode kualitatif pendekatan deskriptif. Informan yang diwawancarai 7 orang informan yang bermarga Padang yang tinggal di Dusun Tanjung Pinang Desa Siempat Rube I Kabupaten Pakpak Bharat. Pengumpulan data dalam penelitian ini dilakukan secara observasi, yaitu mencari informasi melalui wawancara di lapangan, kemudian studi pustaka dan dokumentasi untuk menunjang keabsahan penelitian tersebut. Kemudian data yang diperlukan atau data yang sudah didapat dianalisa, maka kesimpulan dari hasil penelitian tersebut ialah tentang makna *Mejan Ulu Balang* bagi marga Padang di Dusun Tanjung Pinang Desa Siempat Rube I Kabupaten Pakpak Bharat, yaitu, *Mejan Ulu Balang* merupakan salah satu bentuk peninggalan nenek moyang marga Padang terdahulu yang dibuat dari batu yang dipahat yang diletakkan dipinggiran atau *Lebbuh* (kampung) yang diyakini mampu memberikan tanda-tanda melalui suaranya jika ada yang akan terjadi di *Lebbuh* (kampung) tersebut baik yang berupa suka duka dan suka cita. Jenis dari *Mejan Ulu Balang* yang terdapat di Dusun Tanjung Pinang Desa Siempat Rube I Kabupaten Pakpak Bharat ada yang seperti manusia, manusia menunggangi gajah, serta pahatan-pahatan seperti manusia ini bermakna agar orang tahu bahwa yang memiliki *Mejan Ulu Balang* tersebut seperti itulah bentuknya. Adapun teknik pengumpulan data yang digunakan peneliti dalam penelitian ini adalah melalui pengamatan (observasi), wawancara, dan dokumentasi. Adapun teknik dalam analisis data yaitu menginterpretasikan data, menganalisis data, lalu membuat kesimpulan. Hasil dari penelitian ini menggunakan teori simbol.

Kata kunci : *Mejan Ulu Balang, lebbuh, Makna*